

Título del trabajo:

Por medio de esta comunicación se certifica que el/la (los/las) abajo firmante(s) es (somos) autor(es/as) original(es) del trabajo que se presenta para su posible publicación en UDA LAW REVIEW de la Universidad del Azuay. Asimismo, hago (hacemos) constar que los contenidos presentados son producto de mi (nuestra) directa contribución intelectual.

El/La (los/las) autor(es/as) del trabajo que se postula está (estamos) consciente(s) de que UDA LAW REVIEW contempla, como parte de sus normas editoriales, la obligatoria aprobación de arbitraje académico conocido como doble ciego, para la posible incorporación de un texto en su proceso editorial; asimismo, de que los resultados de dicho dictamen son inapelables.

Avalo (avalamos) que todos los datos y las referencias a materiales ya publicados están debidamente identificados con su respectivo crédito e incluidos en las notas bibliográficas y en las citas que se destacan como tal y, en los casos que así lo requieran, cuento (contamos) con las debidas autorizaciones de quien (quienes) posee(n) los derechos patrimoniales. Por lo anterior, declaro (amos) que todos los materiales que se presentan respetan el uso correcto del derecho de cita y los derechos de autor de las obras utilizadas en la redacción. Por lo tanto, me (nos) hago (hacemos) responsable(s) de cualquier litigio o reclamación relacionada con derechos de propiedad intelectual, exonerando de toda responsabilidad a UDA LAW REVIEW sus directivos y editores.

En caso de que el trabajo presentado sea aprobado para su publicación, como autor/a (es/as) y propietario/a(s) de los derechos de autor me (nos) permito (permitimos) autorizar de manera ilimitada en el tiempo y exclusiva a UDA LAW REVIEW para que incluya dicho texto en el número correspondiente, previa corrección y edición del mismo, y lo reproduzca, distribuya, exhiba y comunique en el país y en el extranjero por medios impresos, electrónicos, internet o cualquier otro medio conocido o por conocer.

UDA LAW REVIEW, como revista académica, sin ánimo de lucro, queda por lo tanto facultada para ejercer plenamente los derechos anteriormente mencionados, en virtud de su objetivo de desarrollo de la investigación de temas jurídicos y de las destrezas de redacción de los estudiantes de la UDA y de la comunidad en general.

Los autores aceptan que esta autorización se hace a título gratuito y que por lo tanto, se excluye cualquier posibilidad retribución económica, en especie, o de cualquier índole, por la publicación, distribución o cualquier otro uso que se haga en los términos de la presente autorización.

UDA LAW REVIEW se obliga para con los autores, a no perseguir ningún fin económico en base a la explotación de la obra, UDA LAW REVIEW es una revista que únicamente tiene fines académicos.

Para constancia de lo anteriormente expuesto, se firma esta declaración a los _____ días, del mes de _____, del año _____ en la ciudad de _____.

Nombre(s) del/ de la autor/a (es/as)

Firma(s)